

<https://www.petandgardenpro.be/fr/nieuws/interzoo-passe-au-num%C3%A9rique-en-2021-zoomark-international-obtient-l%C3%A9dition-physique-en>



Interzoo passe au numérique en 2021, Zoomark International obtient l'édition physique en novembre 2021



En raison de la pandémie de Covid-19 et des intérêts des exposants du secteur des animaux de compagnie, l'organisateur de l'Interzoo WZF (Wirtschaftsgemeinschaft Zoologischer Fachbetriebe GmbH) et BolognaFiere, organisateur de Zoomark International, ont décidé de modifier leur calendrier d'exposition pour 2021 et 2022. Plus précisément, l'Interzoo se tiendra du 1er au 4 juin 2021 en tant qu'événement purement en ligne. De son côté, Zoomark International accueillera l'industrie des animaux de compagnie à Bologne en novembre 2021. En mai 2022, l'Interzoo reviendra ensuite sous la forme d'un salon physique qui se déroulera à Nuremberg, en Allemagne, comme d'habitude.

Les salons professionnels sont un outil de marketing et de communication essentiel pour l'industrie mondiale de l'approvisionnement en animaux de compagnie. De nombreuses entreprises étaient désireuses de présenter leurs (nouveaux) produits et services lors des prochains salons internationaux. De cette façon, ces entreprises pourraient non seulement stimuler leur activité, mais aussi avoir des conversations en tête-à-tête avec leurs clients, ce qui est extrêmement important en cette période de crise. En raison des restrictions de voyage en cours et de la situation incertaine provoquée par la pandémie de Corona, la WZF et BolognaFiere ont décidé d'un commun accord de reprogrammer leurs foires respectives.

Ainsi, Zoomark International aura lieu du 10 au 12 novembre 2021 à Bologne, en Italie, tandis que l'Interzoo se tiendra du 24 au 27 mai 2022 à Nuremberg, en Allemagne. Afin de donner aux exposants la possibilité d'entrer en contact avec leur clientèle mondiale et de créer de nouvelles affaires, la WZF a développé un concept numérique pour l'Interzoo, qui aura lieu du 1er au 4 juin 2021. De cette manière, le planning original des deux événements sera repris, de sorte que Zoomark International sera organisé les années impaires et Interzoo les années paires.

BolognaFiere et la WZF sont convaincus que l'événement numérique et le déplacement des dates de la foire sont la meilleure solution pour soutenir l'industrie des animaux de compagnie pendant cette crise de la couronne. Les deux organisateurs du salon prévoient également des activités communes. D'autres nouvelles suivront au cours du premier trimestre 2021.